

## Dirigentes del "sí" y los del "no" discutirán el tema por televisión los jueves en la noche Cafta se discutirá en siete debates

 Representantes de Flacso serán los moderadores y velarán por que se respeten reglas del juego

Carlos Mora J.

8/14/2007

Siete debates televisados fueron acordados entre quienes promueven y los que adversan el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta).

Estos tendrían una duración de hora y media aproximadamente, los jueves a las 7 p.m. Se transmitirán por el Canal 13, el cual no cobrará.

El acuerdo fue tomado por los dirigentes del "sí" y los del "no" al Tratado, con el fin de iniciar los debates la próxima semana y concluirlos antes del referéndum del domingo 7 de octubre.

El proceso de debates es facilitado por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso-Costa Rica), a solicitud del Tribunal Supremo de Elecciones.

Los delegados de las partes se pusieron de acuerdo con los representantes de Flacso para que los debates sean transmitidos en vivo y desde el auditorio del Tribunal.

Los moderadores de esos debates serán Carlos Sojo, Manuel Rojas y Elaine White, de Flacso, quienes han estado a cargo de lograr los acuerdos necesarios entre los del "no" y los del "sí".

Durante esta semana se trabajará en definir el formato, así como los aspectos técnicos y organizativos.

Otro aspecto relevante que está por culminar es el acuerdo sobre las reglas que se aplicarán para la discusión.

Los expositores de cada debate serán anunciados una semana antes.

## pdfMachine

## A pdf writer that produces quality PDF files with ease!

Por otro lado el Tribunal dio a conocer una nueva resolución sobre el referéndum, en la cual deja claro que no existe prohibición, constitucional ni legal, que impida la participación activa de clérigos en los procesos de referéndum.

Se especifica además que tanto los clérigos como los seglares tienen impedimento para realizar propaganda política invocando motivos de religión o valiéndose, como medio, de creencias religiosas. Por lo demás, tienen toda libertad de expresarse, dijo Luis Antonio Sobrado, presidente del Tribunal